Date: 28/07/2012
Pays: FRANCE
Page(s): 3
Diffusion: 74936
Périodicité: Quotidien







CÔTÉ PROS

EN VUE

Nathalie Bélinguier

"Nous sommes animés par les mêmes valeurs que les J.O. Je n'ai toujours pas compris que l'équitation de course ne soit pas une discipline olympique, tant les J.O. comportent des sports très confidentiels, par rapport au nôtre, qui est pratiqué sur tous les continents." Présidente de la Fédération Internationale des Gentlemen-Riders, qui organise les championnats du monde des Gentlemen et des Cavalières (circuits Fégentri, une cinquantaine d'étapes partagées entre les messieurs et les dames, sur une douzaine de pays différents), Nathalie Bélinguier sent ce "frémissement" international qui privilégie la dimension sportive de l'équitation de course. "Nous avons maintenant vingt-cinq pays adhérents, les derniers en date étant la Turquie et Oman. Ces pays ont créé des courses en plein développement, d'emblée basées sur le professionnalisme, mais ils ont saisi la nécessité d'y offrir une place à l'amateurisme. Il y en a d'autres en attente, qui nous sollicitent pour créer leurs premières compétitions internationales amateurs, comme Macao ou le

Kazakhstan récemment. Comme l'ont établi les cinq pays membres fondateurs de la Fégentri, il y a plus de 55 ans, ils perçoivent que les valeurs du sport ont la caractéristique d'être universellement comprises, au-dessus des différences de culture, de religion, de régime." Mais aussi, de sexe. "Oui, à telle enseigne que le sport féminin, naissant dans les Emirats, met en avant ses premières cavalières comme porte-drapeau de cette cause." Nathalie Bélinguier a d'ailleurs été la première femme hissée à la présidence de la Fégentri, en 2007. Devenue l'épouse du Président de France Galop, elle fut elle-même une cavalière de talent, notamment gagnante d'une étape à Madrid. "Javais monté ma première course à Angoulème. Aujourd'hui, je vois des jeunes, issus de pays et de conditions très diverses, mués en ambassadeurs grâce à la Fégentri, qui leur fait découvrir des horizons inenvisagés et vivre des expériences uniques. Je les vois s'élever par le sport. Et dans un sport extrêmement exigeant..."

GÉRARD DE CHEVIGNY

Page 1